

## Convocada una nueva edición de los Premios Granarte, cuya cuantía supera los 24.000 euros

El tema de esta convocatoria será libre, permitiendo a los participantes expresar su creatividad sin restricciones de contenido

---

domingo 22 de junio 2025

---



El diputado de Centros Sociales, Mayores y Juventud, Roberto González, ha anunciado la apertura de la convocatoria de los premios Granarte 2025, el certamen que busca fomentar la creatividad y el talento artístico de la juventud granadina. Este concurso, que celebra la expresión artística como herramienta para promover valores culturales, tiene como objetivo descubrir a jóvenes creadores, visibilizar sus obras y facilitar un espacio de encuentro para artistas emergentes de la provincia. La cuantía total de los galardones asciende a 24.600 euros.

González ha señalado que “en la última edición, recibimos más de 100 proyectos, y este año esperamos superar esa cifra. Animo a todas y todos los jóvenes artistas de nuestras comarcas a participar, pues este es su espacio para brillar y poder seguir desarrollándose”.

Además, el diputado ha hecho hincapié en que esta nueva edición se enmarca en la estrategia de la Diputación y el Reto Demográfico, indicando que “frenar la despoblación es uno de nuestros grandes retos, y creemos firmemente que la Cultura y el Arte son pilares fundamentales para crear riqueza y consolidar oportunidades laborales en el territorio. Apoyar a nuestros

jóvenes artistas no solo les permite desarrollarse profesionalmente, sino que también fortalece el arraigo en sus lugares de origen”.

## **Detalles**

El certamen cuenta con seis categorías artísticas como son pintura mural, cómic, moda, escultura, ilustración y fotografía, abordando una amplia gama de disciplinas para reflejar la diversidad de talento entre la juventud. En pintura mural, cómic, moda y escultura, el primer premio será de 1.500 euros, el segundo, de 1.000 euros, y habrá cinco galardones adicionales de 500 euros cada uno. En ilustración y fotografía, se otorgará un primer premio de 800 euros, un segundo premio de 300 euros y seis menciones adicionales de 200 euros cada una.

El tema de esta edición será libre, permitiendo a los participantes expresar su creatividad sin restricciones de contenido. Podrán presentarse jóvenes nacidos entre 1991 y 2010, que sean originarios o residentes en algún municipio de la provincia de Granada, o estén matriculados en centros educativos reglados de la provincia al momento de la inscripción.

El plazo para la presentación de solicitudes estará abierto hasta las 23:59 horas del 15 de julio de 2025. Las candidaturas deberán formalizarse exclusivamente a través de la sede electrónica de la Diputación de Granada, utilizando firma electrónica. La entrega de premios tendrá lugar en octubre de 2025 durante una gala cuya fecha y lugar serán anunciados próximamente.